

Suarez a Nanclares: “Le agradecemos por su actitud republicana”



Este martes el gobernador Rodolfo Suarez le tomó juramento a la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de Mendoza, María Teresa Day. La ahora magistrada tomó ese lugar luego de que Jorge Nanclares, presidente del Máximo Tribunal, se jubilara.

Tras el acto, Suarez utilizó su cuenta de Twitter para contar que le tomó juramento a Day, y luego le dedicó unas palabras al saliente ministro Nanclares.

“Agradecemos al Dr. Jorge Nanclares por demostrar en su extensa trayectoria una actitud republicana y gran responsabilidad institucional”, sostuvo el mandatario provincial.

Tras la aprobación del pliego en la Cámara de Senadores, le tomé juramento a la Dra. Teresa Day como ministra de la Suprema Corte de Justicia. Agradecemos al Dr. Jorge Nanclares por demostrar en su extensa trayectoria, una actitud republicana y gran responsabilidad institucional. pic.twitter.com/3OMfq1XbrX

— Rodolfo Suarez (@rodysuarez) [June 30, 2020](https://twitter.com/rodysuarez/status/1274848484848484848)



Fuente: Jornada